

EN BREVE

Prosigue la tómbola solidaria en Erdikokale**2.000 REGALOS**

La tómbola solidaria de Ermua continúa en el local de Erdikokale y repartirá más de 2.000 regalos. Esta actividad destina su recaudación a proyectos humanitarios en los que trabajan ermueños en todo el mundo. Además, parte de la recaudación se destinará a ayudar a familias locales necesitadas. Las mujeres vo-

luntarias que trabajan en esta tómbola permanecerán en estas instalaciones hasta que se concluyan los regalos. Por un euro que vale cada boleto se puede ayudar a personas que lo necesitan y además llevarse algún obsequio. Aproximadamente por cada 5 boletos sale un premio. Los boletos que no tengan premio en el momento, se introducen en una caja y entrarán en un sorteo que se realizará al concluir la tómbola, para ganar el vestido de baserritarra expuesto en el escaparate.



La venta de boletos, a un euro, va a buen ritmo. :: A. L.

Nueva edición de la San Silvestre, esta tarde**DESDE LA PLAZA**

El Club de Atletismo de Castilla León de Ermua, en colaboración con el club de triatlón Ostots y el Instituto Municipal de Deportes de Ermua, organizan para hoy la octava edición de la carrera San Silvestre de Ermua. La carrera popular saldrá a las 17.00 horas desde la plaza, que también albergará la meta para todos los participantes que se animen a acercarse.

Los juegos infantiles y el Centro Cívico de Ermua estarán instalados para febrero

Se colocarán nuevos juegos para la población infantil, con diversidad funcional, personas mayores y el espacio Miguel de Unamuno se utilizará como plaza cubierta

AINHOA LASUEN

ERMUA. En los primeros meses de 2018 se instalarán en Ermua los nuevos juegos infantiles y se acondicionará el Centro Cívico Miguel de Unamuno como plaza cubierta. Desde el Ayuntamiento se preve que todas estas instalaciones estén ejecutadas y en funcionamiento en el mes de febrero.

La administración local renovará e instalará nuevos juegos infantiles y elementos de actividad física para las personas mayores en los próximos dos meses en los parques del municipio.

A la inversión se destinarán 160.000 euros. De esta partida, 15.000 euros se invertirán en la instalación de juegos para la población



Ermua cuenta con 23 zonas de juego infantil distribuidas en el municipio. :: A. LASUEN

infantil con diversidad funcional. Habrá más de 45.000 euros para el Centro Cívico Miguel de Unamuno.

En esta remodelación se respetarán los juegos infantiles que estén en buen estado y se mejorará en seguridad, modernidad y resistencia en los que deben ser sustituidos. De hecho, no se incluyen materiales de

madera en los nuevos juegos.

Se renovarán las instalaciones infantiles en la plaza de San Pelayo, Errotabarri, Goiko plaza y Karabixa. También se instalará suelo de caucho en la zona de 'La forja' y en él se representarán juegos dibujados, con una instalación sin anclajes. Esto supondrá un coste de cerca de 114.000

euros.

Además se destinarán 45.375 euros a la instalación de juegos infantiles en el Centro Cívico Miguel de Unamuno. Este material se incluye en la transformación del equipamiento cerrado en una plaza cubierta para la población infantil y las personas mayores de esta zona del municipio.

Se trata de un nuevo parque que se suma a los 23 con los que cuenta en la actualidad la localidad ermueña. El del Centro Cívico Miguel de Unamuno se trata de un proyecto que el Ayuntamiento de Ermua lleva trabajando desde hace año y medio y se materializará en breve.

Esta inversión se utilizará principalmente en la adecuación del edificio, adquisición e instalación de juegos infantiles, juegos para la población de la tercera edad y un sistema de cámaras de vigilancia para que la instalación pueda funcionar diariamente. Estas instalaciones podrán albergar alrededor de 40 niños y niñas.

Población infantil y mayores

Se instalarán equipamientos para menores de 2 a 6 años y otras para la juventud de hasta los 14 años. Además irá acompañada de un zona bio-saludable para el uso de la población de mayor edad de este barrio. La población infantil que acuda a este parque cerrado deberá ir acompañada de personas adultas.

La solicitud de la puesta en marcha del servicio de estas instalaciones se ha gestionado con un colectivo de padres y madres que trabajan distintos aspectos en torno a valores positivos, trabajo en equipo y otras materias educativas.

El objetivo de la renovación de estas instalaciones es el de conseguir un espacio que permita el uso de la población infantil y personas mayores de unas instalaciones en situaciones de climatología adversa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE**EIBAR**

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Hoy domingo, no hay sesiones
Mañana lunes, día 1 de enero:
Jumanji 20.30
El viaje 20.30
Wonder Wheei 20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES**AUTOBUSES****EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES**BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS**EIBAR**

Hoy: De 9.00 a 22.00: Castañó (Julián Etxeberria, 7). Mañana: de 9.00 a 22 horas: Zulueta (San Agustín)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: hoy: Ugarte (Goienkale s/n). Mañana: Alves (Avda Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

De 22.00 a 9.00: Hoy: Mandiola (San Agustín, 3). Mañana: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).

LOS RETOS ANTERIORES



2012
145

vueltas por la pasarela superior del Puente de Bizkaia para completar el primer maratón.



2014
1313

giros. Sin duda, el más espectacular por las cifras a la hora de girar en la gabarra.



2015
288

fueron las vueltas en el tramo elegido para completar el maratón del Sifón de Deusto.



2016
393

veces fueron y volvieron por la pasarela habilitada a los visitantes dentro de la principal cueva de Pozalagua.

Hernández continúa su idilio con el campeonato de Euskadi

CICLOCROSS

El corredor de Ermua se impone a Gorka Izaguirre y Ruiz de Larrinaga para sumar su tercer título consecutivo

:: M. GARCÍA

BILBAO. A pesar de ser el 30 de diciembre y de que lo habitual hubiera sido una jornada de lluvia y frío, el día amaneció acompañado de viento sur y unas temperaturas agradables. Fue una jornada en la que Aitor Hernández puso el broche de oro a 2017 con el triunfo en el campeonato de Euskadi de ciclocross. De esta manera, el corredor de Ermua logró su tercer título autonómico de manera consecutiva tras los logrados en Berriz (2016) y Legazpi (2015). Y demuestra su gran estado de forma de cara a la última parte de la temporada en la que tratará de revalidar el triunfo en el campeonato de España y sellar una plaza para el Mundial. Tras el vizcaíno, el segundo puesto fue para el guipuzcoano Gorka Izaguirre, que se despidió de los colores del Movistar -se marcha al Bahrein-, en la carrera de Izarra. Y el podio lo completó Javier Ruiz de Larrinaga.

La prueba tuvo como principales protagonistas a Hernández y Ruiz de Larrinaga, que tomaron ventaja sobre el resto de sus rivales desde los primeros compases. Ambos alternaron el liderazgo de la prueba, pero un enganchón con una cinta del alavés permitió al vizcaíno asumir el mando en solitario. A partir de ese momento, el corredor de Ermua mantuvo la renta. Por detrás, se desató una batalla por el segundo puesto entre Larrinaga e Izaguirre, que fue de menos a más.

Odrizola gana en féminas

Finalmente, el triunfo fue para el ermuarra que ayer estuvo intratable. Nadie pudo hacerle frente y sumó un nuevo entorchado. Izaguirre cruzó la meta a 31 segundos, mientras que Larrinaga se dejó casi tres minutos. El corredor alavés acusó el esfuerzo realizado a lo largo



Aitor Hernández demostró su gran nivel de forma. :: HUGO MADARIAGA

CICLOCROSS DE IZARRA

Campeonato de Euskadi

Puesto/Corredor	Tiempo
1. Aitor Hernández	1:06:07
2. Gorka Izaguirre	a 31'
3. Javier Ruiz de Larrinaga	a 2:53
4. Iñigo Gómez	a 4:13
5. Iñaki Isasi	a 4:38
6. Eduardo Jiménez	a 4:54
7. Jon Munitxa (1er Sub'23)	a 5:21
8. Julen Zubero	a 5:36

de la semana en las pruebas belgas en las que ha participado.

Entre los sub'23, el triunfo fue para Jon Munitxa que al igual que Hernández entre los elite mostró un nivel muy superior al resto de adversarios y se enfundó el maillot que le acredita como campeón autonómico. Y es que en la línea de meta logró aventajar en 2 minutos

y 25 segundos a Xabier Murias, mientras que la tercera posición fue para Mikel Mujika.

En categoría femenina, el triunfo fue para Olatz Odrizola. La corredora guipuzcoana se impuso en categoría élite a las vizcaínas Zaloe Trevilla y Lierni Lekuona, a las que aventajó en tres minutos y cuatro minutos y medio, respectivamente. Y tras ellas se clasificaron las primeras corredoras de la categoría sub'23. El título fue para Enara López, que sacó 31 segundos a Paula Lanza y un minuto y 22 segundos a Azuzena Díez.

En las categorías inferiores, las victorias en junior fueron para Mikel Orbea y Luisa Ibarrola, que dominaron la carrera con total autoridad. Entre los cadetes, los maillots de campeones fueron para Igor Arrieta y Anne de Pablo.

EN BREVE

Benzema vuelve lesionado

DEL BÍCEPS FEMORAL

:: Karim Benzema padece una lesión en el músculo bíceps femoral de su pierna derecha y puede ser baja en los próximos compromisos del conjunto de Zinedine Zidane; al menos dos semanas. El atacante galo fue la única ausencia del entrenamiento realizado ayer por la plantilla blanca, el primero tras el regreso de las vacaciones navideñas. El galo se ejercitó en el interior de las instalaciones de la Ciudad Deportiva Valdebebas y no participó junto al resto de jugadores del grupo en la sesión realizada de puertas abiertas para los socios.

Stoch se lleva la primera etapa

CUATRO TRAMPOLINES

:: El doble campeón olímpico de saltos de esquí, el polaco Kamil Stoch, se impuso ayer en Oberstdorf (Alemania) en la primera etapa de la gira de los Cuatro Trampolines, la tradicional competición de la que es el actual campeón. Quinto al término de la primera manga, con un salto de 126 metros, el héroe de Sochi'2014 se fue a los 137 metros en su segundo intento, dejando a más de ocho metros a sus rivales. Con 279,7 puntos, Stoch superó al gran favorito, el alemán Richard Freitag.

Inscripciones abiertas para la Gran Fondo BIBE

SERÁ EL 3 DE JUNIO

:: Para muchos será uno de los retos del nuevo año. La prueba cicloturista 'III Gran Fondo BIBE Transbizkaia' y su 'Media Fondo' se celebrarán el domingo 3 de junio de 2018. Y quien desee tomar parte en este apasionante desafío ya puede apuntarse en la web www.granfondobibetransbizkaia.com (Plazas limitadas hasta 1.500 participantes entre ambos recorridos). Con salida en Landako (Durango) y meta en el mítico Santuario de Urkiola, será de nuevo una prueba cicloturista exigente (casi 180 kilómetros y ocho puertos).

Serena reaparece con derrota tras su embarazo

TENIS

:: L. D.

ABU DABI. Serena Williams cedió, por 6-2, 3-6 y 10-5, ante Jelena Ostapenko en un partido de exhibición disputado ayer en Abu Dabi. Era su primer compromiso desde la final del Abierto de Australia que

ganó ante su hermana Venus el 28 de enero de 2017. La estadounidense, que jugó embarazada ese Grand Slam, se mantenía alejada de la competición desde entonces.

Cuando todavía no se han cumplido cuatro meses desde el nacimiento de su hija Alexis Olympia el 1 de septiembre, Serena Williams



Serena Williams.

ha reaparecido con derrota. También cayó Roberto Bautista en la final de este torneo contra Anderson.

Mientras, Garbiñe Muguruza y Carla Suárez formarán juntas en el cuadro de dobles de Brisbane. Debutarán contra el dúo Lyudmyla Kichenok-Makoto Ninomiya. Y en individuales, con la mente puesta en el Open de Australia, la grancanaria se estrenará ante la ucraniana Elina Svitolina. Y la tenista de ascendencia eibarresa está exenta de la primera ronda. Su rival será la alemana Carina Witthoef o la serbia Aleksandra Krunic.